

Danramil 10/Pringsurat Berikan Pendidikan dan Pelatihan Lembaga Kemasyarakatan Bagi Satlinmas dan Ketua Rt Rw

Agung widodo - TEMANGGUNG.INFORMAN.ID

Feb 22, 2025 - 12:36



[TEMANGGUNG](https://TEMANGGUNG.INFORMAN.ID) - Kapten Cba Dilli Yuda Budiyanto sebagai Danramil 10/Pringsurat Kodim 0706/Temanggung berikan Pendidikan dan Pelatihan Lembaga Kemasyarakatan Desa bagi Satlinmas dan Ketua Rt Rw Ds Kupen Kec Pringsurat Kab Temanggung di Bapeltan. Sabtu (22/02/2025).

Image not found or type unknown



Pendidikan dan pelatihan ini juga di hadiri oleh Ibu Camat Pringsurat, Komandan Koramil Pringsurat, Kapolsek Pringsurat, Kepala Desa Pringsurat, Babinsa Desa Kupon, Perangkat Desa Kupon , RT RW Desa Kupon, Linmas Desa Kupon.

Kegiatan yang diselenggarakan oleh Pemerintah Desa Kupon, Kec. Pringsurat Kab. Temanggung merupakan upaya untuk menanamkan rasa kedisiplinan serta jiwa nasionalisme kepada Lembaga Kemasyarakatan Desa.

Kepala Desa Kupon mengatakan melalui materi Pelatihan dan Pembinaan Lembaga Kemasyarakatan Desa yang disajikan oleh Bapak Danramil 10/Pringsurat diharapkan mampu meningkatkan kedisiplinan para Lembaga Kemasyarakatan Desa sehingga dapat menjadi generasi penerus yang berkualitas serta cinta terhadap tanah air.

Image not found or type unknown



Kapten Cba Dilli Yuda Budiyanto selaku Danramil 10/Pringsurat yang sekaligus menjadi narasumber dalam kegiatan ini menyampaikan bahwa “Dengan semangat disiplin yang tinggi yang dimiliki oleh Lembaga Kemasyarakatan Desa, saya yakin akan dapat melaksanakan tugas dan tanggung jawab sebagai aparatur pemerintahan desa yang baik serta akan dapat berprestasi untuk dirinya dan pemerintah desanya” jelas Danramil.

Menurutnya hal ini selaras dengan tugas pokoknya sebagai Danramil 10/Pringsurat untuk melaksanakan pembinaan terhadap desa-desa di wilayah Kecamatan Pringsurat. “Untuk menjadikan negara kuat, maka pembinaan disiplin dan wawasan kebangsaan sangat penting dan harus kita sama pelajari dan kuasai” imbuh Danramil.